

Für wen ist eine Beratung zur Berufsunfähigkeitsversicherung nicht geeignet?

Beratung: für alle sinnvoll, aber nicht immer erfolgreich

Eine Beratung zur Berufsunfähigkeit ist grundsätzlich für alle geeignet – allerdings wird es nicht immer möglich sein, eine passende Berufsunfähigkeitsversicherung für Sie zu finden.

Problem: hohe Kosten, keine Angebote

Bringen Sie ein hohes Risiko für eine Berufsunfähigkeit durch etwa Vorerkrankungen oder riskante Hobbys mit, müssen Sie mit höheren Beiträgen rechnen. Es kann also sein, dass Ihnen eine Berufsunfähigkeitsversicherung einfach zu teuer wird. Außerdem kann es mit einem hohen Risiko schwer sein, überhaupt eine Absicherung für Sie zu finden. Dies gilt besonders für die folgenden Gruppen:

- Personen ab einem Alter von 55 Jahren aufwärts
- Personen mit vielen verschiedenen Vorerkrankungen

Warum Sie sich dennoch beraten lassen sollten

Letztlich ist es aber immer von Ihrer individuellen Situation abhängig, ob es eine Berufsunfähigkeitsversicherung gibt, die zu Ihren Bedürfnissen passt, oder nicht. Lassen Sie sich daher trotzdem von unseren Spezialisten beraten, auch wenn Sie zu einer der beiden Gruppen gehören sollten. Unsere Berater prüfen, ob und unter welchen Bedingungen eine Absicherung möglich ist, und zeigen Ihnen gegebenenfalls Alternativen zur Berufsunfähigkeitsversicherung auf.

“Es gibt Situationen, in denen ich meinen Kunden einfach nicht die perfekte Lösung anbieten kann. Dann sage ich dies auch genau so und stelle die möglichen Alternativen dar.”

Dennis Jörißen, leitender Seniorberater



Finden Sie mit uns die ideale Berufsunfähigkeitsversicherung oder eine alternative Absicherung. Lassen Sie sich kostenfrei und unverbindlich beraten:

[Beratung zur Berufsunfähigkeitsversicherung vereinbaren](#)